

Mein Lieben! Heute finde ich endlich einmal Billf. S. 23. Tr. 41
wieder die Ruhe und den Frieden. Will Ich aus kann ich auch nicht mehr schreiben; aber schließlich sollt Ihr doch sicher alles wiedergeben. Bevorwohl
wir vor 1825 schon jetzt nur Nachschreibungen habt und wir da sehr gut
abgelebt. Doch dem Unheil so heissen Gott ist sein Herr vollkommen gesund, er
fühlt sich glänzend und sieht so gut aus wie seit langem nicht. Gott sei es
aber dankbar, dass sie nicht so unglücklich gewesen, nicht zu beweinen,
sonder uns mit dem Menschenlichen abgefunden. Ein Gott wie er hilft
ihm die gute Situation einzufinden. Wir verabschieden Euch einen Freund von Barthelmes
zu ersuchen, aber es wird rechtlos sein. Dies kann ich wissen wir sind hier
Platzspiele bereit zu uns selbst zu machen. Wenn wir haben gelernt
was wir können. - Aber habe empfunden Bothe nicht wie immer sehr froh. Ein
Stück, das Sie jetzt ein gemüthliches Wein habt. Es riegt gewöhnlich wie gut
Es dann seid das Ihr Ihrungen bei euch habt. Wunderbar beharrt
sie doch noch nach dem Thint, dass es höchstens der kleine
vom Koffer hier zu Barthelme ist, der ist auch B. geliebt und geliebt so ehrlich
wie heute es war. - Das ist ja gut es muss uns traurig machen. Wenn
Schwetschke welche ich besuchte und, nach so allen Leidern verlobt, und die
durch den Tod der ich sehr nun mich habe und ganz stillen ist. Ein so
Rofizung. Sie sollte schenken mir das Kochbuch von Dr. W. v. Helm, eine kostliche
Sohne und Adam. Ein Würtz ließ mir einen Schuhstrumpf abnehmen, weil sie sich
nicht meine Verantwortung an sich ärgern müssen. - Und nun will auch ein
Schwetschke ^{hören}. Ich weiß es doch schon seit gestern wirklich unbekannt
und so keinen Gedanken, die Ich in einer so vorsichtigen Wohnung
verbreite. Sie und wenn ich bester eigentlich möchtet? Sie ist ein
Schwetschke, oder erwartet Sie etwas mit? Für das neue
Leben geht wieder ich nach, alle 4 in alles, alles Buch. Vielleicht gibt
es doch einmal eine Möglichkeit, dass wir uns sowohl wiedersehen,
und was gäbe es da zu erwünschen! - Sonnenstrahlisch geht es uns blauzt.
Ich war wohl die einzige, die den Ritter und den Prinzen beobachtet
wiederholt. Mein Gewicht schwankt ich 200 auf knapp 104 Pf. aber ich für dennoch
wohl und das ist mein wichtig. Mein Eislauf ist kostlich: eine Woche
und 3 Uhr - 1 und die nächsten von 1 - und, so das ist immer